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焦作新区举行银企对接洽谈暨签约仪式

本报讯 （记者付凯明 ）

4

月

25

日，焦作新区

2012

年银企对接

洽谈暨签约仪式在焦作迎宾馆举

行，副市长、市政府秘书长李海松，

新区管委会主任杜宇出席签约仪

式。

中行焦作分行、 农行焦作分

行、工行焦作分行、 建行焦作分行

等

9

家银行与新区

49

家企业共达

成授信意向协议

91

个， 授信额度

54.6

亿元。 奇瑞发动机、 蒙牛乳

业、 卓立烫印等一大批知名企业

纷纷签约。

李海松说， 焦作新区举办这

次银企合作对接活动， 既是紧紧

把握国家政策机遇、 促进银企合

作双赢的具体行动， 也是加快新

区发展、 服务经济转型示范市建

设的重大举措。 各金融机构要以

服务地方经济社会发展为己任 ，

强化机遇意识和服务意识， 不断

加大对焦作新区建设的金融支持

力度， 不断加大对经济转型示范

市建设的支持力度。

省“四大怀药”院士工作站落户焦大

本报讯 （记者刘婧） 昨日上

午，省“四大怀药” 院士工作站在

焦作大学正式揭牌。 中科院上海

药物研究所谢毓元院士将带领他

的团队与焦作大学合作， 共同推

动怀药研发及相关产业的发展 。

省院士办主任柳录明到会祝贺 。

副市长、 市政府秘书长李海松出

席揭牌仪式。

近年来， 焦作大学在 “四大

怀药 ” 的研发上做了大量工作 ，

在全省率先建立了 “四大怀药 ”

研究中心， 形成了一支 “四大怀

药” 研发队伍。

柳录明希望焦作大学紧紧抓

住省 “四大怀药” 院士工作站建

立的契机， 以项目为依托， 不断

强化与中国科学院上海药物研究

所的合作关系， 坚持产学研用紧

密结合， 充分发挥院士工作站的

平台作用， 促进怀药研发及相关

产业的发展， 为焦作建设中原经

济区经济转型示范市提供有力的

智力支撑。

开创消防工作新局面

本报讯 （记者麻酩 实习生赵

琨） 昨日上午， 全省深入贯彻落

实国务院关于加强和改进消防工

作的意见暨清剿火患战役总结表

彰电视电话会议召开， 副市 （厅）

级干部马明仁在焦作分会场收看

收听了会议内容。

在全省会议结束后， 我市立

即召开会议贯彻落实省会议精神。

马明仁强调，要进一步深化清剿火

患战役成果，对涉及消防安全的事

项严格依法审批；要进一步推进消

防网格化管理，建立健全基层消防

领导组织，以更有利的措施、更扎

实的工作，努力开创消防工作新局

面。

确保招商引资项目落地落实

本报讯 （记者刘婧） 昨日上

午， 省政府调研督导组莅临我市，

就我市对外开放工作和招商引资

项目落实年活动开展情况进行督

导调研。 副市长贾书君出席汇报

会。

调研督导组一行听取了我市

对外开放工作及项目落实年活动

开展情况汇报，到焦作新区、西部

工业集聚区和博爱县产业集聚区

进行了实地调研，了解了我市招商

引资项目的落实情况。

调研督导组对我市工作给予

了充分肯定， 希望我市再接再厉，

进一步加压驱动，推进更多的项目

落地；要扎实开展签约项目大回访

活动，在活动中认真查找制约项目

实施的困难和问题，千方百计解决

问题， 推动签约项目尽快落地，落

地项目尽快开工投产；要建立督察

制度， 健全工作网络和工作机制，

加大督导力度，确保招商引资项目

落地落实。

带着农机闯市场

本报记者 史文生

在我市众多农机合作社里，无

疑，孟州市新合农机合作社是一朵

奇葩。

孟州市无一亩稻田，却有一个

专门从事稻麦机收的合作社，这就

是新合农机合作社。 据悉，这也是

我市唯一的专门以稻麦跨区机收

为主要经营形式的农机合作社。

“我们的社员，只有他购买一

台久保田， 我确保他一年净赚

10

万元。 ”该合作社理事长王雁峰向

记者这样表示。

投资

20

多万元，一年净赚

10

万元，这玩笑也开得太大了吧？

“我可不敢给你开玩笑，你在

焦作日报一登，假如是假话，那我

还不被社员们的吐沫星淹死。”。王

雁峰讲述起他和他的社员们的创

业故事。

1998

年

9

月， 王雁峰倾其所

有， 投资

34

万元购买了一台久保

田稻麦两用收获机，开始了他的跨

区机收作业。他利用久保田生产厂

家提供的机收信息，到广东、浙江、

江苏等省收获稻子，当年机收面积

3200

亩，净赚

12

万元。 后来，他又

陆陆续续购买了

4

台久保田。

2007

年

7

月，他在工商部门登记注册成

立了新合农机合作社。经过几年发

展，目前，该合作社已拥有社员

52

人、

42

台稻麦两用收获机。 去年，

该合作社跨区作业

8

万亩，单车年

收益均超过

10

万元。

4

月

24

日，该合作社

20

名社

员又一次性投资

408.8

万元购买

了

20

台

488

型久保田稻麦两用收

获机。当日，该社社员驾驶

10

台久

保田前往四川省凉州彝族自治区

收割小麦。据王雁峰介绍，去年，他

们合作社在这里签订了

8000

亩小

麦收割合同。 在四川机收结束后，

他们将赶往浙江省嵊州市收割大

麦。 自此，他们将开始长达

8

个月

的机收作业生活。

该合作社社员、大定街道北开

义村村民韩世忠原有一台久保田

稻麦两用收获机， 每年作业面积

1000

多亩， 除了给雇的

3

名机手

开工资及正常开销外，一年净收入

不少于

10

万元。 这一次， 他投资

20.44

万元又购买了一台久保田。

他告诉记者，合作社把跨区机收地

点、车辆保养、人员吃用全部考虑

得很周到，作为社员你就是考虑投

资买机械就是了。

西虢镇韩庄村村民高大志是

当地有名的种植大户， 他承包有

600

多亩土地，其中种植韭菜就有

300

亩， 一年纯收入

200

多万元。

即便如此，他去年还是很坚决地加

入了新合农机合作社。他激动地对

记者说：“以前，听他人讲新合农机

合作社社员只要有一台久保田，一

年净收入

10

万元， 我有点儿不相

信。 去年，我跟他们到四川省成都

市收割水稻，一看惊呆了，乖乖，一

台车一天正常收入

3000

元。 不看

不知道，一看吓一跳，人家来钱这

么快，从四川回来，我就申请加入

了新合农机合作社。 ”这一次，他也

投资

20.44

万元购买了一台

488

型久保田。 “现在政策多好，买一台

488

型久保田 ， 政府就补贴

5

万

元。 此外，我又投资了

50

万元，购

买了

2

台

688

型久保田，车马上就

到。到年底，你再来采访，看好吧。”

高大志看来志气够大。

沁阳市于去

年投资

20

亿元

动工建设 “八路

一园一中心 ”工

程，即八条道路、

一个滨河公园 、

一个体育中心 。

目前， 建设单位

正利用晴好天气

加紧施工， 力争

八条道路早日建

成投用。 图为

4

月

27

日，施工人

员在沁阳市南环

路建设工地紧张

工作。

本 报 记 者

杨 帆 本 报 通

讯员 徐恒峰 摄

（上接一版

②

）在激活主体上求突破，积极引领农民群众开展活

动，真正使“活力乡村”主题活动成为农民群众没有围墙的乡村

大剧院、自娱自乐的综艺大舞台、永不落幕的快乐大本营。

迟军宣读了《关于表彰

2011

年度农村文化中心建设工作先

进单位和先进个人的决定》。

又讯 （记者杜玲） 昨日上午， 随着市委副书记王明德宣布

大赛正式开始，“雪佛兰迈锐宝杯”我市首届“说唱脸谱”农民戏

曲票友大赛在孟州市赵和镇冶墙村文化中心广场启动。 市委常

委、宣传部长甘茹华出席启动仪式并讲话，市委常委、副市长迟

军主持启动仪式。

为进一步推进农村文化中心“活力乡村”活动深入开展，弘

扬民族文化，丰富群众生活，繁荣戏剧艺术，充分展示我市农村

文化中心建设成果和广大群众健康有为、奋发向上的精神风貌，

今年

4

月至

8

月，市委宣传部、市广电局举办“雪佛兰迈锐宝杯”

我市首届“说唱脸谱”农民戏曲票友大赛。该比赛共安排

11

个场

次，其中

8

次初赛（

6

县市各

1

场，解放区和中站区

1

场，山阳

区、马村区和新区

1

场）、

2

次复赛和

1

次决赛。

甘茹华在讲话中说，依托农村文化中心开展“说唱脸谱”农

民戏曲票友大赛，是今年我市农村文化工作的一件大事，是推进

农村文化中心“活力乡村”主题活动的重要举措，对于探索建立

用好用活农村文化中心长效机制具有重要意义。他要求，要在思

想上高度重视，内容上突出地域特色，把“说唱脸谱”农民戏曲票

友大赛打造成具有焦作特色的精品活动；要以此次大赛为契机，

全面展示我市农村文化中心建设十年来取得的成就， 进一步调

动广大干部群众参与农村文化中心建设的积极性和主动性，把

“说唱脸谱”农民戏曲票友大赛打造成展示农村文化中心建设成

果的重要平台；要通过大赛的举办，进一步盘活民间文化资源，

培育民间文化能人，把“说唱脸谱”农民戏曲票友大赛打造成“活

力乡村”主题活动的成功实践，为“活力乡村”主题活动的扎实开

展奠定人才基础， 切实解决农村文化中心有人用、 用得好的问

题，为使农村文化大发展大繁荣后继有人作出贡献。

启动仪式结束后，与会领导现场观摩了孟州区域选拔赛。

（上接一版

①

）其规模效益、带动效

益值得期待。

路国贤强调，焦作新区要在新

型农村社区建设上下工夫。 走 “三

化” 协调科学发展道路， 新型城镇

化是引领 ， 新型农村社区是突破

口。 建设新型农村社区是农村发展

的又一次重大革命， 是改变农村生

产方式和农民生活方式的一个重要

载体， 目前我市新型农村社区建设

要向县城集中、 向城市集中、 向产

业集聚区集中、 向中心村集中， 焦

作新区要在这方面起到引领带动作

用。 要遵循示范引导、 分类指导、

先建后拆、 有序推进的原则， 坚持

就业为基， 强化产业支撑， 着力打

造产城融合、 基础设施完善、 公共

服务功能完备的新型农村社区， 把

焦作新区建设成为环境优美、 功能

齐全、 “三化” 协调科学发展的现

代化新区。


